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INTRODUCCIÓN: 

Así que bendecido pueblo el libro de Lucas 14:25-35 ha sido nuestra escritura principal. Hemos 

visto que Jesús define a la iglesia que entra a la gloria y el tesoro en esta escritura ha sido sin 

medida, allí hemos encontrado y escudriñado sobre la iglesia qué va a entrar a reino de la 

gloria y dice. 

Lucas 14:25-26[RVR] Grandes multitudes iban con él; y volviéndose, les dijo: Si alguno viene 

a mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, y aun 

también su propia vida, no puede ser mi discípulo.  

➢ En otras palabras, no puede ser nacido de nuevo, tal persona no puede ver el reino de 

Dios, tal persona no puede ser un cristiano un seguidor de Cristo, no puede ser salvo, 

no puede encontrarse con Dios, no puede verlo. Entonces, el Señor nos da algo muy 

fundamental sobre la salvación. Este es un momento tan tremendo, bendecido pueblo 

cuando el Señor finalmente te está definiendo la iglesia que entra. Es un poderoso 

tiempo en la historia de la iglesia.  

 

versículo 28 Porque ¿quién de vosotros, queriendo edificar una torre, no se sienta primero y 

calcula los gastos, a ver si tiene lo que necesita para acabarla? 

➢ Nuevamente aquí dice que antes de que entres a la salvación cristiana necesitas 

entender que está es una sola vía. Tienes que entender que la salvación cristiana tiene 

un objetivo, y el objetivo es que entré al reino de la gloria y es un camino de una 

sola vía. Entonces es demasiado terrible que tú digas que eres cristiano en esta vida y 

después termines en el infierno. Es que tienes que sentarte a evaluar Si tú puedes llegar 

al final de este viaje. Tienes que asegurarte que éstas caminando con Jesús. Las otras 

versiones dicen que estaban yendo con Jesús. Pero él se volvió a ellos y esto te dice 

claramente que él no se detuvo diciendo, esta es una gran multitud déjame detenerme 
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guiarlos a Jesús, No, él les dio el pre requisito, que ellos evalúen este viaje que van 

a tomar en serio, esta es una decisión seria antes de tomarla tiene que evaluar. 

➢  El problema más grande de la iglesia actual es que se convierten en cristianos sin 

compromiso, por eso fue una declaración muy importante del Señor, el problema más 

grande de esta generación es que son cristianos pero carecen de compromiso total con 

Dios y el Señor vio, todo está ocurriendo, por eso deposito tal tesoro aquí. Este es un 

tremendo requerimiento que el Señor nos está dando, por eso nos muestra que había 

multitudes que iban con él, pero no tenían compromiso, así que finalmente les explica y 

les pregunta ¿ustedes saben lo que requiere para hacer mis discípulos y 

seguidores?. 

➢  A él lo celebraron como una celebridad porque él hablaba parábolas bien profundas y 

el Señor dice, qué les estaba explicando que es muy diferente cuando eres un seguidor, 

un seguidor quiere ser entrenado como su maestro, y sigues aprendiendo de él 

hasta que fielmente llegas a ser como él, pero de ser un fanático sólo mira y celebra, 

como la gente hoy aplaude, celebra los deportistas, no tienes que entrenar para ser 

como él, Pero cuando tú sigues alguien como a Jesús tu objetivo, tu intención es 

llegar a ser como él. Es diferente ser un aficionado que nunca llega a ser como su 

ídolo, pero los que siguen a Jesús predican arrepentimiento, apuntan a la venida 

de Jesús, preparan a la iglesia, mantienen alerta a la iglesia, ya sean jóvenes en la 

universidad o si son mayores, ya estén de un altar a otro, tú puedes ver el fuego, tú 

puedes sentir el fuego, puedes percibir que ellos son especiales, un discípulo es 

diferente que un aficionado. Puede ver que el fuego sale de ellos. Cuando sigues a 

Jesús como discípulo esencialmente estás entrenando, quiere ser como él, cero 

tolerancias al pecado como él, así intencióno  el Señor que fuera la iglesia, que 

aprendiera de él, que fuera como él, que sus atributos la iglesia también los tomará: 

ATRIBUTOS  

• Cero tolerancias al pecado 

• Odiar el pecado 

• Someterse totalmente a Dios el Padre 

• Aceptar la persecución 

• Entender que va a ser chantajeado por este mundo, por el evangelio de Jesús 

• Rechazar las riquezas 

• Rechazar el mundo 

El Señor esperaba que el mundo iba a seguirle a él, y qué iba a perfeccionar esas 

características espirituales, por eso esta noche hay tanto que informar sobre la salvación 

cristiana genuina. 

Versículo 29-31 No sea que después que haya puesto el cimiento, y no pueda acabarla, todos 

los que lo vean comiencen a hacer burla de él, diciendo: Este hombre comenzó a edificar, y 

no pudo acabar. 
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➢ En otras palabras, si tú entras al cristianismo y caes del cristianismo, qué te conviertes 

en un cristiano y al final te quedas en el infierno con los incrédulos, te van a chantajear, 

se van a burlar de ti, incluso en esta vida antes del final de los tiempos. 

Versículo 31-32 ¿O qué rey, al marchar a la guerra contra otro rey, no se sienta primero y 

considera si puede hacer frente con diez mil al que viene contra él con veinte mil? Y si no 

puede, cuando el otro está todavía lejos, le envía una embajada y le pide condiciones de paz. 

Así, pues, cualquiera de vosotros que no renuncia a todo lo que posee, no puede ser mi 

discípulo. 

Hoy quiero enfocarme en esta parte de versículo 31. La imagen que nos muestra aquí es una 

ciudad fortificada en la tierra prometida, una comunidad que está protegida con muro, de la 

manera como lo construye, cada vez que ellos construyen una ciudad se aseguraban que 

construyeran un muro alrededor de seguridad, sino construyese muro al perímetro de la ciudad 

Olvídate. 

En estos días tenía mucho problema con el terrorismo, en esos tiempos bíblicos había mucho 

terrorismo en el medio oriente en la tierra prometida, por eso cada vez que construía una 

ciudad, la primera consideración era de construir un muro al perímetro, por seguridad de la 

nación, por eso se construye, hace muro con barra de metal. El Señor está trayendo esto para 

despertar tu corazón. Tenía que ser construido ese muro de seguridad y también se tenía que 

construir Torres, tenía que poner vigilante en esas Torres, había un vigilante en el muro 

oriental, él tenía que ver si algo venía de lejos y sonar la alarma, y había también un vigilante 

en el muro occidental, su trabajo era de escanear todo lo que venía del occidente y reportarlo, 

también había uno en el sur y en el norte.  

Y Pueden saber que el que está hablando contigo es un vigilante del muro oriental, 

porque él está mirando hacia el Oriente y cada vez que ve algo lo reporta. Cuando el 

coronavirus iba a llegar lo vio desde lejos 4 años antes, cuando El jinete del cuarto caballo, 

lo vio Julio 29 de 2009 él lo reporto, cuando lo vio venir, cuando él vio desde lejos ese cuarto 

jinete y lo reportó, cuando él vio al rey que venía desde lejos él lo reporto como lo ha hecho, 

entonces esto es lo que el Señor presenta en el libro de Lucas 14 versículo 31. En otras 

palabras está subrayando a los vigilantes, está mostrando el rol de los vigilantes en esta 

salvación cristiana que le están escribiendo aquí. Y está diciendo aquí, siempre había un 

vigilante y tenía que tener buena visión y no podía dormir, sus ojos tienen que estar 

abiertos a todo tiempo y el propósito era de poder ver a lo lejos Si venían, y su trabajo 

era de poder ver la armadura que venía, porque en lo que venían los jinetes sus armas estaban 

levantadas, y el sol refleja sobre las espadas, entonces el vigilante podía ver las armas desde 

lejos y podría reportar que él veía que venía armadura, y su rol era de poder gritar en voz alta, 

tenía que tener la capacidad también de gritar en voz alta para que todos escucharán como 

ahora, mira la cámara global de radio de Jesús es Señor radio, esto quiere decir que cuando 

esté vigilante ve algo que viene él tiene la capacidad de gritar en voz alta y todos pueden 

saber lo que viene, de eso es lo que me está hablando aquí y esto es tan poderoso. 
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Vayamos el libro de Isaías para que puedan entender mejor el Señor está diciendo que tiene 

que estar alerta, en guardia. 

Isaías 63:1[RVR] ¿Quién es éste que viene de Edom, de Bosra, con vestidos rojos? ¿éste 

hermoso en su vestido, que marcha en la grandeza de su poder? Yo, el que hablo en justicia, 

grande para salvar. 

➢ Entonces el vigilante estaba en la torre, él estaba en esa ciudad, que tenía un muro 

perimetral y trabajaba para la seguridad de esa ciudad, en ese lugar el vio algo que venía 

de lejos y exclamó quién es este que viene de Bosra. Y el vigilante tenía la capacidad 

de discernir si venía con caballos o con burros en otras palabras el vigilante tenía la 

capacidad de determinar si es un enemigo, puede saber que hoy la iglesia 

verdaderamente necesitaba estos vigilantes, por qué un vigilante tiene la capacidad 

de mirar que viene algo, el enemigo, como digamos ahí viene esa homosexualidad 

y pueda anunciar y decir No, ese es el enemigo. El vigilante tiene que tener la 

capacidad de saber que viene un enemigo, como por ejemplo este vigilante ahora qué 

te dice No, esos abortos en la iglesia es el enemigo, este vigilante puede saber que el 

evangelio de prosperidad es del enemigo, por eso están anunciando arrepiéntanse, 

arrepiéntanse sean Santos, Aléjate del pecado, el vigilante tiene que saber identificar 

al enemigo y sonar la alarma, por eso está vigilante, puede informar de que este 

evangelio moderno es del enemigo, arrepiéntete crucifiquen su carne, tomen su cruz y 

sigan a Jesús, esto es lo que él está presentando aquí. El vigilante estaba sentado en 

la torre, estaba  escaneando el horizonte hacia Edom, y vio que alguien venía, y pregunto 

Quién es este que viene de Edom. 

Él vio alguien que venía como un rey victorioso a conquistar, a vencer, disfrutando la gloria de 

su fuerza, de su poder, el poder de su Victoria, y sus vestidos están teñidos de rojo, el rey a 

quiénes le pregunto y dijo “Soy yo”; en otras palabras ve y diles que yo soy EL GRAN YO SOY, 

el grande en  Justicia, grande para salvar. Mira eso, hablando de algunos aspectos muy claves 

diciendo soy yo que viene con Victoria, el Salvador, le pregunta ¿ Por qué es rojo tu vestido? 

En otras palabras ¿estás llegando en paz, porque tus vestidos son rojos y tus ropas están 

teñidas? 

Versículo 3¿Por qué es rojo tu vestido, y tus ropas como del que ha pisado en lagar? He 

pisado yo solo el lagar, y de los pueblos nadie había conmigo; los pisé con mi ira, y los hollé 

con mi furor; y su sangre salpicó mis vestidos, y manché todas mis ropas. 

En otras palabras, la misión y el deber del Mesías, nadie más en el cielo, en la tierra o debajo 

de la tierra puede tomar el rol del Mesías, él dice Yo sólo. Si vamos Apocalipsis. 

Apocalipsis 5:1-5[RVR] Y vi en la mano derecha del que estaba sentado en el trono un libro 

escrito por dentro y por fuera, sellado con siete sellos. Y vi a un ángel fuerte que pregonaba a 

gran voz: ¿Quién es digno de abrir el libro y desatar sus sellos? Y ninguno, ni en el cielo 

ni en la tierra ni debajo de la tierra, podía abrir el libro, ni aun mirarlo. Y lloraba yo mucho, 

porque no se había hallado a ninguno digno de abrir el libro, ni de leerlo, ni de mirarlo. Y 
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uno de los ancianos me dijo: No llores. He aquí que el León de la tribu de Judá, la raíz de 

David, ha vencido para abrir el libro y desatar sus siete sellos. 

➢ Él es capaz, él ha vencido para abrir el libro y desatar sus sellos. En Isaías 63 de eso 

está enfatizando, él dice ¿ Por qué están tus vestidos rojos como de uno que ha pisado 

en el lagar? y dice, El Mesías, él solo, nadie más puede hacer el deber del Mesías.  

Por eso en el reino de Dios, la belleza del Mesías, en el Cielo hubo mucha tristeza, 

mucho llanto, cuando no se encontraba quien iba a poder abrir los sellos, redimir a los 

hombres a la humanidad, hubieran sido condenados, porque nadie fue encontrado de 

tomar ese Rollo de la mano de Dios el Padre Yahweh mi amigo, el Dios de Israel, el 

bendito de Israel, El poderoso Dios a quien yo llamé que bajara del cielo el 22 de 

diciembre de 2019 en kisumu. Que cuando nadie fue encontrado digno para abrir los 

sellos, y desatar el proceso de liberar a la humanidad de Satanás, hubo llanto de no 

poder encontrar alguien que no pudiera lograr eso, por eso está diciendo aquí que sólo 

El Mesías puede ejecutar el deber. 

 

➢ Nuevamente, él ha pisado el lagar, nuevamente hablando de la enormidad, del Poder 

del Mesías, que solamente él puede salvar a toda la humanidad, y de los pueblos nadie 

había conmigo, nuevamente hablando sobre la caída del hombre, que nadie ni siquiera 

intercedió por él y recuerda que él llegó de Bosra, esta es la gran imagen de un 

Luchador, y por eso es que dicen Lucas 14:31 sobre  ¿quién ve a un rey llegar y no 

considera? está diciendo claramente que sólo El Mesías puede ejecutar, regresando a 

Isaías nadie de los de las Naciones estaba conmigo. Te puedes imaginar cuánto piso la 

sangre le salpicó, le manchó su vestimenta. Mira esta imagen que el Señor nos muestra 

del Mesías. En esta Visión de la mano traspasada. 

 

➢ Para ustedes yo tengo noticias, que no importando lo malo que fuese la caída del hombre 

en la tierra Cristo Jesús no viene para regresar a la cruz, esta vez él tiene una 

corona de oro… 

 

➢ Pero porque estoy mencionando esto de Lucas 14 e Isaías 63, porque yo he ido por toda 

la tierra diciéndoles que hay un mal entendimiento en la iglesia, en la iglesia de Cristo 

siempre miran a Cristo Jesús El Mesías como un pequeño bebé en el pesebre, pero 

yo he visto esa vestimenta ( roja) en Apocalipsis. 

 

 

Apocalipsis 19:11-13 [RVR] Entonces vi el cielo abierto; y he aquí un caballo blanco, y el que 

lo montaba se llamaba Fiel y Verdadero, y con justicia juzga y pelea. Sus ojos eran como 

llama de fuego, y había en su cabeza muchas diademas; y tenía un nombre escrito que ninguno 

conocía sino él mismo. Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y su nombre es: EL 

VERBO DE DIOS. 
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Él viene como un luchador a hacer guerra a pelear y con justicia juzgar pelea. Ese es un rey 

feroz que viene y el vigilante está anunciando ahora toda la Tierra a todo el universo que este 

Rey viene y con justicia justa,  sus ojos eran como llama de fuego. Puedes ver la vestidura roja 

que Isaías el vigilante vio. También puedes ver ese vestido rojo que yo vi cuando El Mesías lo 

visito a este vigilante en el cielo. 

versículo 14-16 Y los ejércitos celestiales, vestidos de lino finísimo, blanco y limpio, le seguían 

en caballos blancos. De su boca sale una espada aguda, para herir con ella a las naciones, 

y él las regirá con vara de hierro; y él pisa el lagar del vino del furor y de la ira del Dios 

Todopoderoso.  Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este nombre: REY DE REYES Y 

SEÑOR DE SEÑORES. 

¿Entienden lo que vio el vigilante en Isaías 63? ¿Entiende lo que el Señor depósito en Lucas 

14:31-32?. Yo lo he dicho, que hay un malentendido en esta generación, siempre miran a 

Jesús como un bebé en el pesebre, lo miran como un rey que tú le das una cachetada de 

un lado y él te da al otro lado. Miran a Jesucristo como el que fue abusado, torturado en la 

cruz, pero se olvidan de algo, que El Mesías él es Dios. Yo se los di en 1Pedro 1:20 y no 

terminamos, que él viene y tiene muchas formas. Cuando miras todo el libro de Isaías, la 

primera presentación que Isaías da es que viene como Salvador del mundo que viene a 

morir por ti en la cruz del Calvario, que viene como Salvador por medio del pesebre de Belén, 

que llega como un servidor, incluso lo vemos en Isaías 53 él lo presenta muy bien, cuando el 

presenta el sufrimiento de la cruz; Después de eso lo presenta de manera como manso, pero 

ahora lo que estamos leyendo en Isaías 63 ahora lo está presentando como un luchador 

feroz, como vimos en Apocalipsis 19, viene como el justo juez a Juzgar a las naciones. Por 

eso yo lo vi con esa vestimenta roja sobre él, que viene aplastarlos y salpica la sangre de ellos, 

viene como ese Guerrero.  

Cuando las uvas están listas, están maduras para ser pisadas en el lagar, así va a venir él 

contra sus enemigos. Él viene a juzgar la rebelión y es por eso que esta rebelión en la cual 

la iglesia está involucrada le va a traer juicio a ella. Desde los más pequeños niños son 

rebeldes, entrenando una generación rebeldes en sus hogares, por eso encuentras su casa 

en Rebeldía contra sus padres y yo les dice haz esto y dicen, no yo no quiero. Esta relación 

está levantando la generación de Rebeldes, Rebeldes contra Dios, contra la autoridad, y dicen 

No voy a escuchar a los dos Profetas que el Señor ha enviado. Hay la necesidad de regresar 

al arrepentimiento, de alejarse del pecado, la necesidad de regresar a abrazar la 

Santidad, de regresar a abrazar la justicia de Dios, ¿vas a ser Rebelde, seguirán en 

apostasía? 

Está diciendo que viene el otro lado de Cristo, ese juez Guerrero, que viene a pisar en el lagar, 

viene a pisar a esa gente Rebelde y su sangre va a salpicar sobre sus ropas. Esta es una de 

las escrituras más difíciles para esta generación. La iglesia de hoy tiene que enfrentar la 

realidad, la realidad de la salvación cristiana que sostiene. Aquí hay reglas, tiene que ser 

arrepentido, tiene que ser Santo, tienes que sostener Justicia, que si no lo haces bien, 

viene el juicio y te conviertes en un Rebelde contra el Señor. 
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Ninguna rebelión va ser aceptada, hay tanto que está haciendo dicho Lucas 14 pero estamos 

ahora Isaías 63, está hablando aquí de los rebeldes, de que no fueron llevados en el Rapto, 

esto es asombroso, Jesús de Nazaret ese que tú conoces, él qué te vino a salvar, qué vino a 

ofrecer su vida por ti, es un acto monumental, qué habla sobre su naturaleza y puede ver qué 

parte de su naturaleza él dice, que es la persona con más amor que caminó en esta tierra que 

fue un acto de amor, que él escogió morir por ti, él tenía la compasión más grande que toda la 

Tierra. Mira la persona más llena de Gracia, para traerte la gracia en camino en esta tierra; 

mira cómo él se involucra con los pecadores, ves como el actúa cuando se involucra con los 

pecadores, cuando un pecador se arrepiente, que cuando el Señor llegó a la tierra a liberar a 

la humanidad era el ser más compasivo que camino en la tierra, la persona que ha perdonado 

más, que se sacrificó dando su vida. Pero está diciendo que cuando él presenta esa Gracia 

tómala, porque el problema es que la iglesia hoy han predicado al Dios amoroso, sólo han 

predicado un lado de Jesús, entonces la iglesia de hoy está caminando en total ignorancia, no 

saben a quién están adorando, solo conocen a un lado de Jesús compasivo, Entonces no 

conoces a Jesús. 

 

Por eso en todos sus libros, en todos sus manuscritos y oráculos, el presenta a las dos partes 

del Mesías. El Mesías llegando como el Salvador del mundo y también el Mesías que viene en 

Isaías 63 como un luchador pero qué va a ejecutar el juicio máximo.  

 

El juez Justo que va a ser implacable, y que cuando venga va a juzgar ferozmente con ira. 

Isaías lo presenta aquí, la ira del Mesías, la ira del Mesías contra los Rebeldes que lo han 

chantajeado. Entonces ve la segunda forma del Mesías, este feroz, justo, luchador. Y la tercera 

forma que lo presente Isaías, lo presenta como el rey. Y es por eso que la iglesia de hoy no 

puede ser nacido de nuevo. El Rey gobernante es la tercera presentación de Isaías, él tiene 

que juzgar el pecado. Ese mismo Jesús que murió por ti viene a juzgar. 

 

Este es un texto muy bello que tiene todas las virtudes, no puede ser nacido de nuevo si 

siempre crees que Jesús es sólo compasivo, amoroso, lleno de Gracia, perdona, pero se te 

olvida el lado de Jesús regresando como un juez Feroz, que regresa a juzgar el pecado y a 

pisar el lagar, hasta que la sangre de los Rebeldes salpique y salpique la ropa del Mesías.  

 

Por eso es que he estado yendo a través de toda la Tierra cuando llegaron los dos Profetas 

del Señor inmediatamente fuimos por toda la tierra, advirtiendo que el juicio viene, que Dios 

juzga el pecado. Pero entonces hay una generación que ha levantado para sí mismos 

predicadores que sólo predican paz, paz pero no hay paz, a no ser que tome la Santidad de 

Jesús, ellos han acumulado para sí mismo predicadores que están predicando lo que los oídos 

de ellos aman escuchar, siempre predican paz, Dios te va a bendecir. Entonces yo llegué y 

les pregunté ¿cómo te va a bendecir Dios en ese pecado? Yo reprendí a los pastores en 
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los Estados unidos, en Europa en África y les pregunté ¿por qué que les está diciendo que la 

gracia es suficiente, que no se preocupen por el pecado que la gracia es suficiente? pero yo 

le dije ¿que tal la justicia y la santidad de Dios? ¿qué tal el juicio de Dios contra el pecado? el 

Señor me dijo ve y recuérdales sobre las manos traspasadas que yo te mostré. Ese es el juicio 

de Dios, que la iglesia tiene que ser Santa, Si no van a pagar con su propia vida. Ve y diles 

que Dios juzga el pecado y ve lo que el Señor muestra cuando juzgó a  Haití, profetizado en 

noviembre 23 de 2009 en República Dominicana, y en Enero 12 del 2010,  50 días después, 

Vemos un ejemplo como el Señor juzga el pecado. Y yo encontré un mundo que dice no, no 

te preocupes Dios no juzga el pecado.  Levantaron predicadores de prosperidad para sí mismo, 

predicando lo que sus oídos querían escuchar, y el Señor me dijo ve y diles que Dios juzga al 

pecado, y fui por toda la Tierra diciendo que el Señor juzga el pecado. Que  puedan saber que 

él viene, la iglesia ha malentendido a Jesús, lo toman como un pequeño bebé en el pesebre, 

cómo que Jesús no va a juzgar el pecado, como que no importa el pecado, y están viviendo 

en pecado.  

 

El juzga al pecado, llega a matar la rebelión. El Señor es muy claro, que él juzga el pecado. 

Aquellos que se han negado de tomar la Santidad de Jesús, aquellos que han rechazado a 

Jesús y a su salvación verdadera, él viene juzgarlos. Y  es por eso que me envió anunciar el 

juicio de Dios venidero. Que cuando vea que ejecutamos juicio como éste, entonces van a ver 

el juicio más grande que viene, Tienes que saber que estos dos Profetas está conectado con 

los rollos de Dios, los sellos del rollo de Dios en el cielo, en el trono de Dios. Yo encontré una 

generación que dice que Dios no juzga y se comporta como que Dios no va a jugar, levantan 

predicadores para sí mismo que predican comezón de oídos. 

 

2 Timoteo 4:2-4[RVR] Que prediques la palabra; que instes a tiempo y fuera de tiempo; 

redarguye, reprende, exhorta con toda paciencia y doctrina. Porque vendrá tiempo cuando no 

sufrirán la sana doctrina, sino que, teniendo comezón de oír, se amontonarán maestros 

conforme a sus propias concupiscencias, y apartarán de la verdad el oído y se volverán a las 

fábulas. 

 

Jeremías 6:13-14[RVR] En Porque desde el más chico de ellos hasta el más grande, cada 

uno sigue la avaricia; y desde el profeta hasta el sacerdote, todos son engañadores. Y curan 

la herida de mi pueblo con liviandad, diciendo: Paz, paz; y no hay paz. 

➢ Como si no fuera serio, en vez de hacer una cirugía y sacar ese pecado que se pudre 

y después  poner desinfectante y darle el antibiótico, simplemente toman una curita 

y lo cubren, debajo todo está podrido, y sigue el pudrimiento, “cura la herida de mi 

pueblo” como si no fueras serio. En otras palabras cuando tú vas a ellos y le dices tengo 

malaria, dice no dale algo para el dolor nada más, tienes dolor de cabeza dale aspirina, 

dale algo para matar el dolor. Una generación de medicina para quitar dolor, no quieren 
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una solución permanente sólo parches. Si los miras  son como carreteras que tienen 

huecos, ni siquiera las arreglan simplemente le ponen un parche encima.  

Regresando a Jeremías 6:14 

Una generación grandemente Abusiva, están abusando a una generación. El más grande 

abuso que puedes hacerle a una generación es mentirles y decirles que Dios ignora el pecado. 

El abuso más grande contra una generación, de engañarlos y decirle que Dios no va a jugar 

el pecado, el infierno es un lugar real, y va a estar lleno de los cristianos evangélicos, va a 

estar lleno de los cristianos pentecostales, cristiano presbiteriano, cristiano bautista, va a estar 

lleno de ateos, también estarán ahí los demonios, que los que no son nacidos de nuevo los 

presidentes, los primeros ministros, todos van a estar en el infierno.Es Señor está diciendo que 

sólo si rechazas la voz que está llamando al arrepentimiento, vas a llegar al infierno, porque 

en el mismo Isaías 63 el presenta a Jesús como El Salvador, significado que Jesús no quiere 

tu condenación, él quiere salvarte a no ser que lo rechaces. En Ezequiel hemos visto como él 

no toma placer en castigar, más bien quiere que nos arrepintamos en el libro de Isaías está 

diciendo. 

Isaías 58:1[RVR] Clama a voz en cuello, no te detengas; alza tu voz como trompeta, y anuncia 

a mi pueblo su rebelión, y a la casa de Jacob su pecado. 

➢ Yo lo estoy gritando a voz en cuello, que hay una rebelión en esta generación, una 

rebelión contra Dios, dónde ha sido aceptado el homosexualismo, un día especial para 

celebrar y celebran su rebelión contra Dios en ese día especial, los abortos, eso es 

rebelión.  Las mujeres celebran el aborto esa es una rebelión contra Dios, el juicio viene, 

el pecado sexual es celebrado por todos lados y eso es rebelión el juicio viene, escuelas 

primarias, secundarias, universidades, el juicio viene, si miras tu televisión, sus 

noticieros, sí mira todas sus redes sociales, están llenas de pecado sexual, inmoralidad 

sexual, están celebrando el pecado sexual.  

 

➢ Yo estoy en la torre Oriental y veo a un rey que viene un feroz rey y viene en el 

poder de su Victoria, vienen en poder y su ropa está teñida de rojo. Y le preguntas 

porque está teñida de rojo y viste soy yo, EL GRAN YO SOY, viene, vendrá a juzgar el 

pecado y cuando Yo juzgue el pecado, nadie me va ayudar, Yo soy capaz, lo que yo 

prometo lo haré, yo soy El gran yo soy, dile que yo vengo a jugar el pecado y dice clama 

a voz en cuello.  

 

Génesis 2:16-17[RVR] Y mandó Jehová Dios al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto 

podrás comer; más del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás; porque el día que de 

él comieres, ciertamente morirás. 

➢ Entonces el diablo llegó y les mintió, que no, Incluso si tú pecas no vas a morir, por eso 

estos predicadores de hoy son agentes del diablo, le están diciendo que incluso si 

cometen pecado no morirán, y miren el libro de Génesis 3:19 el Señor juzgó. Jeremías 

le dijo que el juicio del Señor llegaría Jerusalén,  yo veo un ejército que viene del Norte, 
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debido a este pecado que están haciendo en la casa del Señor. Habían aquellos que 

estaban hablando contra los mensajes del Señor, estaban diciendo:  “No, Dios te ama, 

Dios mismo ha dicho que él es compasivo no se preocupen de hecho yo estoy apunto 

de bendecirte”. Estaban hablando prosperidad y bendiciones tratando la herida del 

pueblo levemente, como que no es serio, eso es lo que ven en la generación de hoy a 

nivel global.  

 

¿Por qué es que esta generación está mirando a Jesús solo como un niño en el pesebre? por 

qué es que los predicadores no están advirtiendo a la iglesia que si no te arrepientes de tus 

pecados, él viene a pisar y es tu sangre que va a salpicar sobre él, porque no les estan diciendo 

a esta generación que ese mismo Dios que vino como Salvador, él mata a los seres humanos 

rebeldes. Él viene a juzgar el pecado, Dios tiene cero tolerancia al pecado, por qué no le 

enseñan a las mujeres que se vistan santamente, porque no se detienen de la inmoralidad, por 

qué no le dices a las personas casadas que sean fieles, no por ellos mismos sino porque se lo 

deben a Jesús, se lo deben a Dios. 

 

Ezequiel 13:10-16[RVR] Sí, por cuanto engañaron a mi pueblo, diciendo: Paz, no habiendo 

paz; y uno edificaba la pared, y he aquí que los otros la recubrían con lodo suelto, di a los 

recubridores con lodo suelto, que caerá; vendrá lluvia torrencial, y enviaré piedras de granizo 

que la hagan caer, y viento tempestuoso la romperá. Y he aquí cuando la pared haya caído, 

¿no os dirán: ¿Dónde está la embarradura con que la recubristeis? Por tanto, así ha dicho 

Jehová el Señor: Haré que la rompa viento tempestuoso con mi ira, y lluvia torrencial vendrá 

con mi furor, y piedras de granizo con enojo para consumir. Así desbarataré la pared que 

vosotros recubristeis con lodo suelto, y la echaré a tierra, y será descubierto su cimiento, y 

caerá, y seréis consumidos en medio de ella; y sabréis que yo soy Jehová. Cumpliré así mi 

furor en la pared y en los que la recubrieron con lodo suelto; y os diré: No existe la pared, ni 

los que la recubrieron, los profetas de Israel que profetizan acerca de Jerusalén, y ven 

para ella visión de paz, no habiendo paz, dice Jehová el Señor. 

➢ El Señor te está pidiendo que construyas ese muro con la sangre de Cristo alrededor de 

ti, para que cuando venga la tormenta puedas quedar en pie. Que construyas ese muro 

alrededor de tu salvación con la cruz de Jesús, para que cuando venga la tormenta vas 

a quedar en pie. Que construyas la fundación de tu vida con la santidad de Dios, 

para que ese día cuando venga la tormenta, será como que el que construyó 

sabiamente. Aquí dice dicen Paz, Paz cuando no hay paz, entonces edifican esa pared 

débil y los otros la recubría con todo sueldo y esa pared se va a caer. Y aquí cuando la 

pared haya caído. Igual que los predicadores de justicia de hoy, vieron esa visión de paz 

para ella cuando no había Paz, dice Jehová el Señor, el Señor está llamando al 

arrepentimiento, que las naciones se alejen del pecado, que él viene y no viene 

para morir en el calvario, viene como un guerrero feroz, un Rey triunfante, un Juez 

Justo, viene a juzgar la rebelión en la iglesia, en el mundo.  
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Juan 3:16-17[RVR] Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, 

para que todo aquel que en él cree, no se pierda, más tenga vida eterna. Porque no envió Dios 

a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él. 

Y Si tienes oportunidad lee el versículo 36 y dice: 

Juan 3:36[RVR] El que cree en el Hijo tiene vida eterna; pero el que rehúsa creer en el Hijo 

no verá la vida, sino que la ira de Dios está sobre él. 

➢ Está presentando primero la Gracia, por eso aquí cuando vemos el libro de Isaías 63 él 

dice claramente aquí soy Yo proclamando la victoria, poderosa para salvar, está 

presentando la salvación primero y cuando vaya el versículo 5-6, Él presenta la salvación 

primero, Y puedes comprobar que él juzgue el pecado, aplicar lo que esto significa, lo 

que el Señor ha puesto a través de esta Escritura.  

 

➢ Yo fui a través de toda la Tierra a decirle a las naciones de la tierra que la iglesia de hoy 

se ha equivocado, están predicando a la gente como que Jesús nos juzga el pecado, no 

están reprendido el pecado están diciendo Paz, Paz y prosperidad, diciendo que el juicio 

viene si no se arrepiente del pecado, la profecía del 1diciembre 2015 del coronavirus y 

el mundo no se arrepintió, y 4 años después enero de 2020 vemos las noticias sobre un 

asesino invisible, barriendo sobre toda la tierra.  

 

➢ Dios juzga al pecado igual que Jeremías estaba advirtiendo a Jerusalén, que si no se 

arrepiente y regresan al Señor Dios, él va venir a juzgar, pero los falsos Profetas y 

sacerdotes seguían diciendo no, no se preocupen por Jeremías, les estaban mintiendo, 

los estaban engañando, diciéndole que Dios quiere bendecirte, hasta que llegó el ejército 

de Babilonia y destruyó a Jerusalén la palabra que dio Jeremías. Igual en estos tiempos, 

cuando yo advertí que iba a venir un juicio una enfermedad, dijeron no, estamos en la 

dispensación de la gracia, que Dios quiere bendecirte;  estaban mintiendo, las palabras 

se cumplieron por Jehová Yahweh, para comprobarte que ellos son mentirosos y que se 

equivocaron. Lo peor que pueden hacerle a una generación, es de enviarles a todos al 

infierno, mintiéndoles, que Dios no ve el pecado. Cuando Dios trajo la Gracia de nuestro 

Señor, ¿acaso eso significa que el deja de ser Santo? el Señor es Poderoso, debe ser 

temido, es un rey. Y cuando miras el libro de 2Timoteo 3:1-4 el Señor advirtió sobre 

estos tiempos, repite la Biblia, abran días terribles en los últimos tiempos.  

2 Timoteo 3:1-4[RVR] También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos 

peligrosos. Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, 

blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, sin afecto natural, implacables, 

calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno, traidores, impetuosos, 

infatuados, amadores de los deleites más que de Dios. 

➢ ¿Acaso no te parece, no te suena como la generación de hoy? que se reúnen con 

predicadores de prosperidad, qué le dan un evangelio que le da comezón de oídos, que 
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le da placer a ellos y después cree que eso predicadores y Profetas falsos los aman, No 

te aman, están echándote al infierno. 

Isaías 30:9-10[RVR] Porque este pueblo es rebelde, hijos mentirosos, hijos que no quisieron 

oír la ley de Jehová; que dicen a los videntes: No veáis; y a los profetas: No nos profeticéis 

lo recto, decidnos cosas halagüeñas, profetizad mentiras. 

➢ Así finalmente rechazan la verdad de Dios. Eso significa que a este punto están 

destinados al infierno, cómo en esta estación, esta generación necesita venir en 

arrepentimiento, santidad, alejarse del pecado, reprende su pecado y les habla sobre la 

justicia de Dios, te dan la espalda y se van. Se van a buscar un profeta que les pueda 

dar $5000 para que le pueda dar la dulce profecía, comezón de oídos,¿ acaso esto no 

te parece como esta generación? Y sin embargo, cuando yo voy les digo arrepiéntase,  

aléjese del pecado, el juicio viene; nadie escucha. Este es un pueblo rebelde, hijos que 

no quieren escuchar la instrucción del Señor.  

 

Ezequiel 22:30[RVR] Y busqué entre ellos hombre que hiciese vallado y que se pusiese en la 

brecha delante de mí, a favor de la tierra, para que yo no la destruyese; y no lo hallé. 

➢ El Señor está buscando por un pueblo justo, una persona justa para no destruir a toda 

la tierra, pero cuando mira y miro y buscó, no encontró a nadie. Cuando yo di la Profecía 

del coronavirus hace 4 años, antes de que llegara, él no encontró a nadie que se parará 

en la Brecha y golpeó toda la Tierra. ¿acaso no es una acusación seria a esta 

generación, el juicio de Dios? Sin embargo ves claramente, en esa misma escritura el 

Señor está presentando a la salvación primero en Isaías 63, antes del juicio, significando 

que él prefiere que se salven primero. 

Siempre buscando por la prosperidad y la paz y la paz sin saber de dónde viene la paz, por 

qué no vas a ese rey triunfante y le pide su término de paz. Están buscando la paz por fuera 

de la santidad de Jesús como la van a encontrar. 

 

Isaías 9:6[RVR] Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su 

hombro; y se llamará su nombre Admirable, consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, Príncipe de 

Paz. 

Sólo Jesús es tu Paz. Esta generación quieren escuchar de Paz, Paz,  sin la santidad de Jesús. 

 

Zacarías 9:10[RVR] Y de Efraín destruiré los carros, y los caballos de Jerusalén, y los arcos 

de guerra serán quebrados; y hablará paz a las naciones, y su señorío será de mar a mar, y 

desde el río hasta los fines de la tierra. 

➢ Está hablando del Milenio de paz. El Mesías puede traer la paz a la humanidad, sólo 

Jesús puede traerle paz al mundo,  
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Hebreos 9:27[RVR] Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una 

sola vez, y después de esto el juicio, 

➢ El juicio viene, el Señor está diciendo que sólo puedes vivir una vez. Hemos visto aquí 

en hebreos 9, que el hombre sólo puede vivir una vez, y que la muerte no es el final, eso 

es una puerta, y tú vives tu vida en esta tierra, qué te prepares el juicio viene. 

 

Eclesiastés 11:3[RVR] Si las nubes fueren llenas de agua, sobre la tierra la derramarán; y si 

el árbol cayere al sur, o al norte, en el lugar que el árbol cayere, allí quedará. 

➢ Significado que ellos son fieles a su trabajo, a su deber. Eso significa que cuando la 

muerte te encuentre en justicia caes en el cielo, vas a entrar al reino de Dios, pero si la 

muerte te encuentra en Rebeldía o en pecado, dentro de la iglesia o afuera, vas a ir al 

infierno eternamente. En pocas palabras está diciendo que es el tiempo para prepararse 

para la venida del Mesías es ahora. 

 

Santiago 4:14[RVR] cuando no sabéis lo que será mañana. Porque ¿qué es vuestra vida? 

Ciertamente es neblina que se aparece por un poco de tiempo, y luego se desvanece. 

➢ Cuando estás ocupado hablando de prosperidad y haciendo negocios en otra ciudad, 

viviendo, enfocándose en la vida en la tierra, en el aquí y en él ahora, en la prosperidad 

de la Tierra, y cuando alguien llega ni siquiera van a saber qué hubo..Este es un 

tremendo tiempo y advertencia a la iglesia. 

 

1 Pedro 2:11-12[RVR] Amados, yo os ruego como a extranjeros y peregrinos, que os 

abstengáis de los deseos carnales que batallan contra el alma, manteniendo buena vuestra 

manera de vivir entre los gentiles; para que en lo que murmuran de vosotros como de 

malhechores, glorifiquen a Dios en el día de la visitación, al considerar vuestras buenas obras.  

➢ Debes estar viviendo en esta vida como ese extranjero que pronto se va, cuando estás 

viajando a otra ciudad y llega la noche y alquilas uno de los cuartos para descansar 

hasta la mañana. De  esa manera debemos vivir nuestra vida aquí en la tierra. Pero 

cuando miras a la iglesia de hoy se han establecido en la tierra y la llaman su hogar.  

 

En el libro de Romanos 8:1[RVR] Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están 

en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu. 

➢ Ninguna condenación; en otras palabras para aquellos que son Santos. Que cuando son 

nacidos de nuevo toman la justicia. No andan conforme a la carne, toman el Espíritu de 

Dios para que les facilite.  
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Juan 5:28-29[RVR] No os maravilléis de esto; porque vendrá hora cuando todos los que están 

en los sepulcros oirán su voz; y los que hicieron lo bueno, saldrán a resurrección de vida; más 

los que hicieron lo malo, a resurrección de condenación. 

El Señor está llamando a esta generación que reciban el Evangelio y que sean nacidos de 

nuevo correctamente en Santidad, de otra forma viene el juicio. 

 

 

El mismo Jesús que trae Paz, Salvación al mundo y mira lo que regresa hacer 

 

Mateo 25:31-32[RVR] Cuando el Hijo del Hombre venga en su gloria, y todos los santos 

ángeles con él, entonces se sentará en su trono de gloria, y serán reunidas delante de él todas 

las naciones; y apartarálos unos de los otros, como aparta el pastor las ovejas de los cabritos. 

➢ En otras palabras sin misericordia, sin mirar y decir voy a tener compasión, el perdón se 

acabado, en ese tiempo no hay arrepentimiento. El tiempo de arrepentimiento es ahora, 

dice. 

Mateo 25:33-34 [RVR] Y pondrá las ovejas a su derecha, y los cabritos a su izquierda. 

Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino 

preparado para vosotros desde la fundación del mundo. 

➢ Él está llamando a esta generación a que se prepare. Está diciendo que el tiempo de 

prepararse es ahora, no es mañana. El reino de Dios viene.  

 

Estoy parado en el muro oriental y estoy alentando al mundo, al universo, estoy enfrentando 

al Oriente y estoy escaneando el Horizonte para ver quién viene, y estoy gritando a voz alta 

que el Rey viene, que el Señor viene, que El Mesías viene, preparen el camino, que no te 

encuentres sin estar preparado.  

 

1 Tesalonicenses 4:16-18[RVR] Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de 

arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán 

primero. Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados 

juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con 

el Señor. Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras. 

➢ El Señor está llamando a Esta generación un arrepentimiento global, que se alejen del 

pecado, que esta generación pueda heredar el reino de Dios. Que está diciendo aquí el 

Señor que tienes que arrepentirte y alejarte del pecado. 
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 Lucas 16:22-26[RVR] Aconteció que murió el mendigo, y fue llevado por los ángeles al seno 

de Abraham; y murió también el rico, y fue sepultado. Y en el Hades alzó sus ojos, estando en 

tormentos, y vio de lejos a Abraham, y a Lázaro en su seno. Entonces él, dando voces, dijo: 

Padre Abraham, ten misericordia de mí, y envía a Lázaro para que moje la punta de su dedo 

en agua, y refresque mi lengua; porque estoy atormentado en esta llama. Pero Abraham le 

dijo: Hijo, acuérdate que recibiste tus bienes en tu vida, y Lázaro también males; pero ahora 

éste es consolado aquí, y tú atormentado. Además de todo esto, una gran sima está puesta 

entre nosotros y vosotros, de manera que los que quisieren pasar de aquí a vosotros, no 

pueden, ni de allá pasar acá. 

➢ Tormento y agonía fueron los dos términos que el uso y son causados por el fuego. 

Entonces la palabra son tormento serio y agonía y dice dolor, tormento y le habla a 

Abraham le dice que está en agonía. El tiempo para prepararse esa hora. Va a llegar 

el tiempo cuando vas a querer cruzar y no vas a poder hacerlo, vas a ser como aquel 

que edifica su Torre, empezó a construir sin darle consideración sobre si van a poder 

terminar el compromiso.. 

 

Esta noche Yo me someto. Puedes ver que llega De Edom, Bosrra, está haciendo su 

deposición final, está hablando sobre los enemigos de Dios. 

 

Isaías 63:2-3[RVR] ¿Por qué es rojo tu vestido, y tus ropas como del que ha pisado en lagar? 

He pisado yo solo el lagar, y de los pueblos nadie había conmigo; los pisé con mi ira, y los 

hollé con mi furor; y su sangre salpicó mis vestidos, y manché todas mis ropas. 

➢ Esta es una evidencia de qué va a ocurrir, el hecho de que el Señor viene juzgar el 

pecado, porque ya los Profetas del Señor lo han visto regresar con su vestido rojo teñido 

de sangre, el aplastará la rebelión, él ha aplastado la desobediencia, el aplastado el 

pecador, el aplastado aquellos que son apóstatas, aquellos que son impíos, a los 

injustos, a los malvados, a los malos, a los mentirosos, a los inmorales, el los aplastados 

ya, y sé que esto va a ser cumplido. Yo he visto el juicio de Dios que viene, y lo aplasta 

que la manera que él lo promete.  

 

➢ Cuando prometió la salvación todo el camino de Génesis 3:15 y todo el camino al rapto 

de Enoc, todo el camino de Génesis 12:1-3 La promesa a Abraham, todo el camino a 

Génesis 22:13 la muerte sustituta, todo el camino hacia la escalera de Jacob, que 

conecta a la tierra con el cielo. Hasta recientemente yo profetice esa escalera de Jacob, 

él me la prometió y me la mostró, la ven ahora en sus pantallas. Y el bajo esa escalera 

de Jacob y esta generación pudo grabarlo en vivo, cuando prometió la redención de la 

humanidad, cuando prometió que venía como El Salvador del mundo, el que traería la 

misión de Dios a la humanidad, el que traería el plan de la redención de Dios, el que 

restaura ya el propósito, y ves que el regresó y le hablo los Profetas, habló con Daniel, 

hablo con Isaías, habló con muchos profetas, hasta que llegó y murió por nosotros y 
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salvo a todo el mundo, pero ahora que ha prometido que regresaría aplastar la rebelión, 

como un feroz luchador de la justicia, Juez justo, él dice que tiene que regresar y 

cumplirlo, la segunda cosa que ves es que esta generación quieren Paz, Paz 

prosperidad, bendición sin santidad, sin reprender el pecado, 

Puedes ver aquí que Dios juzga el pecado, y está diciendo que el infierno es un lugar 

verdadero. Aquí vemos en esta escritura porque todo lo que él juzgue aquí, ellos sufren una 

muerte eterna, los echa al lago eterno de fuego, el lago de azufre ardiente, donde no hay 

vacaciones, no hay descanso, no hay fin de semana, no hay día de arrepentimiento, no hay 

Biblias, no hay ningunos lisiados que se levantan para que te den fe los milagros, no hay 

predicadores predicando  la justicia allí. Él está diciendo que en el reino de gloria, esa es la 

única oportunidad que tienes para ver a los lisiados caminando, para poder ser nacido de 

nuevo correctamente y tener una fe sólida en la fundación, ese día puedes entrar a Reino del 

Mesías. 

Otra cosa que dice aquí es que este jinete viene, está proclamando la victoria, significado que 

tiene que ganar esta guerra, él está determinado de ganar esta guerra, mira cuando el desató 

la guerra con el juicio de la coronavirus, nadie lo puede detener, millones han muerto, millones 

infectados. Pero mira esto ahora muy poderoso está diciendo YO SOY EL GRAN YO SOY, 

poderoso para salvar. 

 

 Él presenta la salvación primero, significando nuestro Dios prefiere que se ha nacido de nuevo, 

por eso presenta Lucas 15 al padre qué tiene compasión por el hijo perdido, en otras 

palabras el prefiere que te arrepientas y que te alejes  del pecado y que venga al conocimiento 

del Cristo. Está diciendo que tiene tanto poder que él tiene tomar la victoria, no puedes luchar 

contra él, eres tan sólo un mortal, y está diciendo él viene ferozmente y viene andando 

rápidamente, está disfrutando el poder de su Victoria, la gloria de su triunfo, con esa 

urgencia está dando a esta iglesia de hoy, una  urgencia que se preparen rápido que él 

viene pronto, y dice que sólo yo he pisado el lagar, que El Mesías viene a juzgar al mundo, él 

viene a conquistar el mundo. Sólo después de eso, él es el único Juez justo, después de eso 

le va a distribuir a los justos que reinen con él, pero en ese momento lo va a hacer solo, dice 

que los pise con mi ira y los hollé con mi furor, su sangre salpicó mi vestido, dice que su ira es 

ardiente.  

Viste cuando me envió a la isla de española, el terremoto de Haití, ves la ira de Dios ardiente 

en Chile, debido a la homosexualidad en la iglesia y me envía golpearle y se convirtió en 8.8, 

ya está movido el eje de la Tierra la ira de Dios, hasta este día movió el eje de la tierra 

permanentemente, acorto el día en la tierra hasta este día, está diciendo la iglesia de hoy que 

son mentirosos. Tienen que decirle a la iglesia que tengo ira contra el pecado y dice que 

tiene que preparar, y dice que la sangre salpicó mis vestidos, significando que en ese día va a 

ser un día de venganza cómo ves en el libro de Isaías 61 anunciando el día de venganza del 

Señor. Dice que cuando él empieza a juzgar no va a tener misericordia, la sangre le va a 

salpicar sobre él, la sangre de los impenitentes que no se arrepienten, vas salpicar sobre él, 
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porque el día para él es un día de venganza, porque el día de redimir a la tierra ha llegado, 

dice que nadie le ayudó.  

Entonces que está diciendo aquí, está presentando la naturaleza justa de Dios, por un lado la 

compasión de Dios poderoso para salvar, y por el otro lado la furia, la ira de Dios contra el 

pecado. 

 

 Juan 14:1-3[RVR] No se turbe vuestro corazón; creéis en Dios, creed también en mí. En la 

casa de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a 

preparar lugar para vosotros. Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré 

a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis. 

➢ Yo he visto al Rey llegar, estoy en esta torre Oriental, he visto a la iglesia adorando en 

el año 2009 cuando tuve la visión en el aeropuerto piso del Oliver Tomball, cuando el 

Señor me levanto y me llevó al cielo para hablarme primeramente del cuarto jinete del 

Apocalipsis que trajo la coronavirus, la segunda parte de la iglesia adorando ante el trono 

de Dios, qué es el tiempo de prepararse, yo he visto a la iglesia subir gloriosa, preparen 

el camino.  

 

Aquellos que son sabios reciban a Jesús ahora, sean Santos, los lisiados caminan, ciegos ven, 

los sordos escuchan, los paralíticos caminan, la lepra se limpia, Mamá Rosa resucitó, ¡aleluya! 

El Mesías está llegando, el Mesías viene, nuestro Señor Jesús, no es sólo un Salvador dulce, 

pero también es el juez feroz, cuya sangre salpica sobre su vestimenta, la sangre de sus 

enemigos y él dice, dilo en voz alta, levanta tu voz como una trompeta y pronúnciales a ellos 

sus pecados, que se arrepientan porque el tiempo se acabó, El Mesías está llegando. Este de 

quién fue escrito que en esos días yo enviaré a mi mensajero delante de ti, cuando le estaba 

hablando, Dios le hablaba, El Mesías, el Señor estaba dirigiéndose al Mesías, y le decía yo 

enviaré a mi mensajero antes del gran día, para preparar tu camino, antes del gran día y terrible 

del Señor. Yo he visto a la iglesia adorando dentro del reino de la gloria. 

Así que por favor arrepiéntanse y reciba en el evangelio y asegúrese de ser Santos, rechace 

el pecado sexual, rechace las mentiras, rechacen el amor al dinero, reciba la cruz y la sangre 

de Jesucristo, TENGAN CERO TOLERANCIA AL PECADO. 

Si quieres recibir el Señor sólo levante su mano. 

 

ORACIÓN DE ARREPENTIMIENTO 

Poderoso Señor Jesús yo me arrepiento y me alejo de todo pecado y abro la puerta de mi 

corazón y te recibo en mi corazón como mi señor y mi salvador, por favor lava mi corazón de 

todo pecado y toda maldad, de toda maldad e injusticia, de toda impiedad, poderoso Señor 

Jesús establece la sangre de Jesús y la cruz de Jesús en mi corazón lléname con el espíritu 
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santo y ordena mis pasos ordena mis caminos que yo empiece a caminar hacía  el reino de 

Dios prepárame por el Espíritu Santo prepárame por el Espíritu Santo en el poderoso nombre 

de Jesús Soy nacido de nuevo amén 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/HMAKtjBhic8 (Enseñanza) 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org  

Radio en Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen    https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info  

https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen
https://s2.radio.co/s73352a1cf/low
http://www.repentandpreparetheway.org/

